

# しみず

# 10月号

大阪市立清水小学校  
大阪市旭区清水5-1-12  
TEL 06-6952-6661



令和7年度  
(2025年度)

## 実りの秋を迎え大きな成長を

十月になりました。ここ数日、朝晩はすいぶん過ごしやすくなり、季節替わりを感じます。秋は、「読書の秋」「スポーツの秋」とのことばの通り、さまざまなことに取り組みやすい季節です。子どもたちには、この時期に、学習や運動にしっかりと取り組み、学びを深めてほしいと思います。

先日は、土曜授業「地域合同防災訓練」へご参加いただき、ありがとうございました。大規模災害がいつ起きても不思議ではないと言われるなか、常日頃より、命を守るために知識と心構え、訓練を身につけておくことはたいへん重要なことです。今回の防災訓練で学年に応じた取り組みを体験したことで、防災意識も高まったようです。ご家庭でも、災害について、子どもたちと一緒に考えたり備えたりする機会にしていただければと思います。

運動会を今月に控え、いよいよ本格的に活動がはじまりました。代表委員会では、今年の運動会のスローガンを「キラキラかがやく思い出にのこる運動会にしよう!」と掲げました。続けて、先日、応援団の結成式があり、4~6年生のメンバーが集い、一致団結した姿を見せてくれました。団長を中心に、自分たちの力で内容を工夫し、力強い応援で運動会を盛り上げてくれることを期待します。また、各学年では、演技にも取り組んでいます。体操服が汚れることも全く気にせず、友だちとともに一生懸命に動き回る姿は頼もしい限りです。

運動会当日には、子どもたちのがんばりをぜひご覧いただき、大きな声援をお願いします。

過ごしやすい季節を迎えたとはいえ、日中はまだ暑さもあります。子どもたちの体調管理には十分にご留意くださいようお願いします。

校長 川本 直也

## 10月の予定

【】内 授業時間数

日	曜	学 校 行 事	じゅべん 教室	PTA・その他
1	水	5年朝の読み聞かせ		
2	木			
3	金		○	ゆとりの日
4	土			
5	日			
6	月	委員会活動(運動会準備) 4年水道教室	○	
7	火		○	
8	水	6年朝の読み聞かせ		ゆとりの日 PTA 役員会
9	木			スクールカウンセラー来校
10	金		○	
11	土			
12	日			
13	月	スポーツの日		
14	火	運動会全体練習	○	
15	水	運動会全体練習予備日 1年朝の読み聞かせ		PTA 実行委員会
16	木			
17	金	運動会前日準備 (1~4年13:15ごろ下校)		ゆとりの日
18	土			
19	日	運動会		学校公開
20	月	代休		
21	火	【5】運動会予備日		
22	水	2年朝の読み聞かせ		
23	木	【4】就学時健康診断 6年栄養教育		ゆとりの日 スクールカウンセラー来校
24	金	3年光陽支援学校との交流 1年栄養教育	○	
25	土			
26	日			
27	月	弁当あり(新森小路小学校代休のため) クラブ活動(卒業アルバム写真撮影)	○	
28	火	2年遠足(天王寺動物園) 5年遠足(万博公園)	○	
29	水	2年朝の読み聞かせ 4年遠足(長居公園・自然史博物館) 6年歯と口の健康教室 5年栄養教育		
30	木	1年遠足(キッズプラザ) 3年遠足(海遊館) 4年栄養教育		
31	金	10.31 全校集会(反差別)	○	ゆとりの日

ゆとりの日・・・教職員一斉退勤日で、18:00以降学校は閉まっています。

# がくしゅうさんかん 学習参観・地域合同防災訓練 9月27日(土)

今年度も、清水地域、旭区役所、旭消防署、各種団体のみなさんのご協力をいただき、地域合同防災訓練を実施しました。各学年で、防災に関する学習参観を行いました。1・2年生は防災グッズ作り、3・5・6年生は防災体験、4年生は校区のフィールドワーク等を行いました。こうした活動を通して、子どもたちは「自分の命は自分で守ることの大切さを学ぶとともに、地域の一員としての意識も育っています。当日、保護者のみなさんにも学習参観にお越しいただき、子どもたちと一緒に様々な体験をしていただきました。多数のご参加、ありがとうございました。



一年生



五年生



二年生



三年生



四年生



# すいようび 水曜日は ほん よ き 本の読み聞かせ

1学期に引き続き、毎週水曜日の朝の時間に、保護者の図書ボランティアさんが、絵本の読み聞かせをしてくださっています。学年に合わせた絵本や、季節・行事にぴったりの絵本を選んでください、子どもたちも毎回とても楽しみにしています。絵本を通して、色々な気持ちや考えにふれることができる、素敵な時間です。



さらに、昼休みの図書室開放にもボランティアさんが協力してくださっていて、本に親しみきっかけを作ってくれています。いつも温かく支えてくださっている保護者の皆さん、本当にありがとうございます。

# ほこうきょうちょうしゅうかん あいさつ・歩行強調週間

9月16日(月)~19日(金)に「あいさつ・歩行強調週間」がありました。運営委員会の児童と、各委員会の委員長が、朝、校門に立って、あいさつ運動を行いました。朝から元気な「おはようございます!」の声が響き、登校するみんなの顔も自然と笑顔に。気持ちのいい一日のスタートになりました。

休み時間には、「ろう下は歩こう!」と呼びかける活動も行いました。放送やろう下での声かけを通して、安全に過ごすための意識づけをしました。子どもたちの主体的な活動が、学校全体の雰囲気を明るく、そして安全にしてくれています。これからも、みんなで気持ちよく過ごせる学校をつくっていきましょう!

